

# 桐生西ロータリークラブ週報



Rotary

2022-23年度RIテーマ **ジェニファー E. ジョーンズ** 議長  
イマジンロータリー **IMAGINE ROTARY**

例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30  
例会場・事務所 桐生市広沢町1-2689 日本料理うおせん  
Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-47-7061  
URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-47-7062  
会長 東郷 学 公共イメージ委員長 栗原秀一 クラブ会報・雑誌担当 小林 聡  
幹事 池末晋介 公共イマジン委員 金子福松、羽鳥 隆、下井田秀一 (歴史編集IT-CIC担当)

No. 2258

2022年11月18日発行

## 第2388例会 (2022・11・4) 報告

- |                        |                         |
|------------------------|-------------------------|
| 1. 点鐘                  | 8. 会長報告                 |
| 2. 国歌 静聴               | 9. 幹事報告                 |
| 3. ロータリーソング 静聴 (奉仕の理想) | 10. 次次年度会長、次年度理事役員候補者発表 |
| 4. 来訪者紹介               | 11. 食事                  |
| 5. 米山奨学金贈呈             | 12. 委員会報告               |
| 6. 出席100%表彰・誕生祝・結婚祝    | 13. 卓話 新入会員卓話 須田 朗 君    |
| 7. 乾杯 船戸 義澄 君          | 14. 点鐘                  |

◆ビジター 米山奨学生 ダオ スアン トゥン 君

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生  
ダオ スアン トゥン 君



◆出席100%表彰

越塚 ひとみ 君(3年)



◆誕生祝

小林 恵司 君 栗原 秀一 君



河内良範君 天沼一夫君 中野幸三郎君  
船戸義澄君 東郷学君 松島 共由 君

◆結婚祝

船戸 義澄 君  
向田 靖 君  
東郷 学 君  
前原 榮一 君  
正田 恵一 君  
東郷 庸史 君



◆乾杯

船戸 義澄 君

幹事さんから乾杯の音頭の依頼があるまで休もうかと思ってました。桐生西RCの為にあまり前向きではないロータリアンですが、乾杯させて頂く事になりました。会員の皆さんの健康と活躍。そしてさらには桐生西RCの益々の発展を祈念して乾杯の音頭を取らせていただきます。ご唱和をお願い致します。 乾杯！



◆会長報告

東郷 会長

- 11/6(日)、ロータリー財団補助金管理セミナーが前橋間屋センター会館で開催されます。当クラブからは青山会長エレクト、青山桃子会員が出席予定となっています。
- 11/11(金)は桐生4RC合同チャリティーゴルフコンペが開催される為、お昼の例会は休会となります。お間違えの無いようご注意ください。

◆幹事報告

池末 幹事

- ◇例会変更のお知らせ  
桐生RC 11/21 (休)  
桐生南RC 11/9 (休) 11/23 (休)  
桐生赤城RC 11/8⇒11/11 夜間例会「お月見会」  
11/15 (イルミネーション設置例会：水沼駅) 他6RCより



- ◇クラブ会報が到着しております  
桐生南RC 10/12、19 桐生赤城RC 10/25
- ◇11月のロータリーレートは1ドル148円。
- ◇下記の物が届いております。  
・「ガバナー月信11月号(Vol.5)」  
・「ロータリーの友 11月号」  
・桐生商工会議所より「桐生商工だより11月号(809号)」
- ◇本日、家住会員より「柿」を沢山戴きました。1階の受付にありますので、お帰りの際に皆様お持ち下さい。
- ◇本日の理事会は、バンケットホールで行います。

# 桐生西ロータリークラブ

## ◆次次年度会長、次年度理事役員候補者発表

東郷会長より次次年度会長候補者、青山会長エレクトより次年度理事役員候補者の発表がありました。候補者は下表の通りです。

2024-25年度	会長	山同輝和君
2023-24年度	副会長	野村滋君
〃	理事	前原榮一君
〃	理事	中里和子君
〃	理事	下井田秀一君
〃	理事	霜村年勇君
〃	理事	高森勉君
〃	会計	中島俊太郎君
〃	幹事	今泉攻一君

12/2(金)に年次総会が行われます。例年通り発表されました候補者の選挙を予定しておりますので、よろしくお願い致します。

## ◆食 事 (メニュー)

牡蠣フライ、海老フライ、肉団子甘酢あん、白飯  
豚汁、香の物、デザート(家住君ちの柿)

## ◆委員会報告

### ●クラブ運営委員会

#### ◇出席報告

青山桃子出席担当

会員総数53名(出席免除者11名の内7名が出席の為)  
出席率対象者49名、出席率対象者出席人数38名  
欠席者11名(内前メイク3名) 最終欠席者8名  
出席率 83.67% (前々例会修正出席率84.00%)

### ●抛金委員会

#### ◇ニコニコBOX

早川ニコニコBOX担当

須田さん、卓話よろしくお願ひします。  
池末君、金子君、家住君、乾君、霜村君  
小林(聡)君、津久井君、野村君、浦野君  
誕生祝いを戴いて。中野君  
結婚祝ありがとうございます。前原君 向田君  
次次年度会長・次年度理事候補者の皆さんご苦労様です。  
坪井君  
紅葉が見頃ですネ、癒やされます！野田君  
リサイクル募金ご協力ありがとうございます。船戸君  
味覚の秋です。美味しい食事を食べに来て下さい。渡邊君

#### ◇ロータリー財団

中里ロータリー財団担当

須田朗君 卓話がんばって!!  
霜村君、浦野君、野田君、小林(聡)君、船戸君  
結婚祝を戴いて。前原君  
誕生祝を戴きありがとうございます。河内君、中野君  
ロータリー財団月間に因んで。金子君  
松本早生と言う柿です。持ち帰り頂ければ幸いです。  
家住君

家住さん、柿の差し入れありがとうございます。  
津久井君  
「柿食えば金が貯まるなり 家住さん」野村君  
桐生も紅葉が始まりました。坪井君  
暖かい毎日が続き、過ごし易いです。乾君

## 土地家屋調査士江原利夫事務所

代表 江原 利夫  
桐生市新里町新川4004-5  
TEL0277-74-6190

## ◇米山奨学

越塚抛金委員長

須田さんの卓話楽しみです。

井本君、坪井君、浦野君、前原君、小林(聡)君  
誕生祝ありがとうございます。河内君、中野君  
結婚・誕生祝を戴いて。船戸君

出席100%・結婚・誕生祝の方々

おめでとうございます。乾君  
太秋(たいしゅう)という柿です。食べて見て下さい。家住君  
家住さん、柿の差し入れありがとうございます。津久井君  
みんなで行こう スナック ムーンストーン。野村君  
佐々木綾子様 何時もお世話になります。江原君

<今日の一句> 先週に続き正岡子規の詩です。

いつも坐禅でお世話になります、光明寺さんの東の山門を思い浮かべながら聞いて頂ければ風情がわくのではないかと思います。

『禪寺の、門を出づれば、星月夜』

江原君

## ●公共イメージ委員会

### ◇My Rotaryの登録

今泉歴史編纂・IT・CICO担当

今年度ガバナーの方からマイロータリー登録者の人数を上げて欲しいと要望がありました。東郷会長からも登録を是非進めて欲しいと話がありました。

10月始めの当クラブの登録人数になりますが、53人中29名の方が登録をしております。

<登録率は54.7%>

第2840地区の45クラブの平均登録率が52.1%  
若干、平均を上回っているという状況ですが、その中でも、伊勢崎RCと館林ミレニアムRCの2クラブが、登録状況が100%という事で全員の方が登録をされております。その次に続く、渋川みどりRCが97.7%となっております。

100%登録をされているクラブさんに、先日RLIでお伺いしたのですが、事務局と会員の皆さんで協力しながら登録されていると言うことでして、当クラブも公共イメージ委員会を中心に登録を進めて参りたいと思います。

IDやパスワード、メールアドレスが必要と言うことで、不馴れの方もいらっしゃると思いますので、登録をされていない方に事務局からお伺いのご連絡をさせていただきます。

「メールアドレスとパスワードを、こちらで取得させて頂いて登録させて頂いてよろしいでしょうか?」という内容のお伺い書を出させていただきます。よろしければ、こちらでメールアドレスを取得してパスワードと一緒に会員の方へお渡しさせて頂くという形で、マイロータリーの登録を進めさせて頂ければと思いますので、是非ご協力をお願い致します。今回、年内に100%を目指したいと思いますので、今月中早々にご案内をさせていただきますので、よろしくお願い致します。

### ◇ロータリーの友

小林クラブ会報・雑誌担当

下井田バスト会長が欠席と言うことで、代わりにご案内させていただきます。

(横組P.7) 大規模プログラム補助金

「ナイジェリアの家族の健康に寄り添う」

(横組P.16) 足利RC 羅田秀顕様

「誰一人取り残さない」世界への小さな一歩」

(横組P.19) 2023年ロータリー国際大会の開催地

活気と風格のある都市メルボルン

(縦組P.19) 高崎東RC 豊泉 清様

「独学の中国語で米山奨学生と歓談

# 桐生西ロータリークラブ

◇ガバナー月信11月号

(P.3) パストガバナー 本田 博己 様  
「クラブと地区に関連する主な変更点」

(P.13) 女性ネットワーク委員会 浦野 幸子 委員長  
「ヤングアシスト「いっほ」への寄付」

以上を合わせてご覧になって頂ければと思います。

## 新入会員卓話



須田 朗 君

株式会社 須田企画  
代表取締役

私が桐生西RCで話をさせて頂くのは今回が3度目です。

1度目はライラ研修会の報告会の時でした。次が入会の挨拶、そして今回です。

1度目の報告会の際、私自身人前で話すのが苦手で、父に相談をしたことを覚えています。父は、スピーチをする時には原稿をおこし、何度も修正をしながらスピーチの練習して本番に臨んでいました。

私も見習い、みなさんの前で恥ずかしくないようにと原稿を考えましたが、今日のスピーチを向こうの世界から聞いているであろう父からすると「朗 何でそんなことを言うのか、もっと考えて、俺ならこんな風に話す」と忸怩たる思いでいるのかもしれない。

私にとって桐生西RCは、父がメンバーであった当時、ライラ研修会に参加させていただいたこと、また、家庭を持ってからは家族で「納涼会」「忘年家族会」に参加させていただくなど沢山の思い出があります。

いつか父の後を継ぎ、桐生西RCのメンバーになるといいなとは思っていましたが、まさかその夢が叶えられるとは思っていませんでした。

霜村さんにお声掛けを頂き、家住さん、高森さん他多くの方々の協力を得て、今、新入ロータリアンとしてこの場所にいれるのは奇跡だと思っています。改めて 皆様に感謝申し上げます。

家族に桐生西RCへの入会について話すと、「本当に桐生西RCに入会出来るの？入会出来るのであれば賛成」と、桐生西RCへの入会を喜んでくれました。

まずは、私自身を少しでも知っていただければと思ひ自己紹介からはじめさせていただきます。

私は、昭和34年3月に蕨塚の地で父「真一」母「てる」の三人兄弟の長男として生を受けました。

当時、家は養鶏・養蚕を中心とした野菜作りの農家であり、父はその手伝いをしながら事業を始めた頃で、家で一緒に食事をするのがあまりありませんでした。

多忙な父に代わり、大晦日には祖父に連れられ近くの生品神社の掃除を毎年のように行っていました。

今、その生品神社には父が奉納した恵比寿様と大黒天様があります。

小学校3年の時に母に買ってもらったエジソンの伝記を読み感動し、今の自分のベースとなる考え方が出来ました。大切にしている言葉に「1+1 答えは無限」「常に常識に囚われず 広く周りを見て考える」との考え方はこの当時芽生えました。エジソンの常に物事について「なぜ」と疑問を持って接する考え方が好きで今も実践しているつもりです。

中学の時は、父と同じバレーボール部に入部しましたが運動音痴の私には向いてませんでした。その後アマチュア無線に興味を持ち「電子工学部」に入部しそのクラブ活動に熱中しました。母から百人一首を教えてもらい、短文の面白さに興味持ち始めたのもこの頃です。

高校に入ると、アマチュア無線がやりたくて「無線部」に入部すると同時に、先輩がやっていた「地理地学部」にも入部し活動をしました。「地理地学部」は少人数でしたので「自然科学部」と合併することになり「自然科学部」では 地元で先輩が国の特別記念物のミヤコタナゴを見つけその飼育の研究を行っていましたのでその手伝いをしました。それと同時に蕨塚で見つかった珪化木の研究を行っていました。

今でも 珪化木は家にあり大切にしています。珪化木は 木の成分が土の中にあるガラス成分のケイ素に置き換えられた木の化石です。見た目は木のように見えますが燃えません。当時は木石と呼んでいました。

高校の時には 加藤諦三先生の「俺には俺の生き方がある」の本中にあった「自分は特別な存在ではない」「ケチと人に言うのは自分が特別な者であると思ってるからだ」との言葉に感銘受け 先生の本をたくさん読んだのを覚えています。

数学が好きだった私は 広中平祐先生が 特異点理論で数学のノーベル賞ともいえるフィールズ賞を受賞し ビデオなど無い時代 テレビで夕方から講演するというので 急いで家に帰り見たのを覚えています。

特に先生の言葉で感銘を受けたのが 先生が学生時代 家庭教師をしていた生徒の「僕 あほやし」との言葉でした。これはエジソンにも通じ ソクラテスの「不可知論」「我何も知らない唯一のことを知っている」と同じと感じたからです。数学が好きだった私は数学者になりたいと思うようになりました。

大学は数学科に進みたかったのですが家業である建設業を継ぐ為 建築科に進学しました。大学の卒業研究では、人の感覚を数値化しようとして研究をしていた松井勇先生が「建築仕上げ材の感触の評価方法に関する研究」を始めた当時でしたので、先生と一緒に研究を行いました。今でも松井先生はお付き合いをさせていただいております。

司馬遼太郎先生の「項羽と劉邦」は何度読み返したか分かりません。特に漢帝国を築いた劉邦とそれを取り巻く人物像については色々調べて自分はどの人物に当てはまるのか、どんな人物になりたいにか真剣に考えました。

また、洪沢栄一を知ったのもこの時期でした。

西田敏行さん主演の城山三郎先生の洪沢栄一と幕末の経済人を描いた「勇気堂々」に感銘を受け、洪沢先生の生家を深谷市血洗島まで見に行きました。当時生家は国際留学生会館となっており、入場料を払って見学をしました。今でも時々訪れています。

# 桐生西ロータリークラブ

大学を卒業し石川建設でお世話になり、父の起こした須田建鉄工業を継ぎ、そして今に至ります。

父の興した須田建鉄工業を離れることにより、肩書きのない裸の自分自身に何が出来、どのような形で社会貢献が出来るのかについて考え、須田企画を始めのことを考えました。

そのおかげで今こうして桐生西RCに入会出来たのです。

私は今、SDGs接続工法「HO-YO-」の開発を進め特許出願中です。まさか自分が特許をとるなんて夢にも思いませんでした。このようなアイデアが浮かんだのも、アイデアマンとして、また行動力のある父と言葉を大切にされた母のおかげだと思えます。



SDGs接続工法は、過去に農家のお客様から、農舎の上の部分が空いて勿体ないから何か架台をつくって欲しいとの要望があり、架台を作った時に加工に手間かかり、運搬もトラック1台に1台しか詰めず、搬入にも架台の大きさに見合った開口部が必要となり取付けも大変でした。

また、現場で架台を製作しようとする時、希望通りの物を作ろうとした時、現場で溶接等火を使う作業を伴い、新築の現場ではよいのですが、既存の建物では燃える物がないように注意を行うとの配慮が必要であり、工場では火気使用のため作業時間が制限され大変でした。

その多くの問題を解決するために開発したのがSDGs接続工法「HO-YO-」です。

「HO-YO-」の名前の由来は、当クラブの津久井君、私にとっては幼なじみの「まーちゃん」との会話から生まれました。

彼はパンフレットの表紙を見た時「人が握手をしているように見えるけどどうか」と言ってくれました。私が須田企画を立ち上げた時に掲げた「情熱 冷静 抱擁」の感謝の気持ちを持って 抱き合う姿 すなわち「抱擁」そのものでした。

私は、常にお客様に喜んでいただき、抱き合っ喜びを分かち合える会社を目指して頑張っています。

まさにそれを体現したのが「HO-YO-」だったのです。「HO-YO-」は基本的にはフリーサイズであり、現場での組立もボルト接合のみで誰にでも組立が出来ます。また、搬入口の制限も受けず、一般的なドア等の開口部からの搬入もできます。

工場においては火気使用との制限を受けずに組み立てることが出来ます。

「HO-YO-」は 架台の内外部に突起物がなく角パイプを用いているので仕上げ材を張るのも楽です。解体時も、火気を使用しないため、同一サイズで再利用が可能な物ですし使わない時にはコンパクトに収納できます。

製作においても、大きな工場を必要とせず、コンパクトであるためどこでも製作できます。例えば、災害地で材料さえそろえば駐車場で製作は可能です。

「HO-YO-」は多様性を持つため、どのように発展をしていって良いのか分からず悩んでいます。私は「HO-YO-」を広めるために、今ホームページの制作に取りかかっています。

最後になりますが、皆さんから父について「あんないい人は居ない」と言われますが、私にとっては「怖く・厳しく・頑固・わがまま・神経質で周りへの気配りをする人」でした。父の私への厳しさは、父に言われた「どん底に大地あり」との言葉でも分かるように自分自身の力で自分の人生を切り開いて行けとの指針かもしれません。

父は、行動力とアイデアマンで有り、また、後先のことを考えないで自分のやり方で行動をしてしまう面もありました。父は「俺は最後にやりたいことがあるがいいな」と私達兄弟に宣言し、菩提寺である胎養寺に大日如来像を寄進しました。父は大きい物が好きで、生品神社の恵比寿様、大黒天様、胎養寺の大日如来像にしても大きい物です。もし機会があれば父を偲んで見に行っていたら父も喜ぶと思います。大日如来像の開眼法要を行ってから間もなく、恵愛堂病院に入院し最後を迎えました。母と同じ恵愛堂病院で最後を迎えられたことを喜んでいてと思います。それは父が常に母を大切にしていたからです。今でも向こうの世界で二人仲良く、私達を見守ってくれていると思います。

私からすれば 父は本当に自分のやりたいことを思い通りにやってきた幸せな人生だったと思います。

その父の後を継ぐ私としては 誇りであると同時に大変だと思っていますが「後のことを少しは考えてくれよ」これが本当の気持ちです。また未熟者の私に今こうして、父について改めて考える時間をいただいた桐生西RCの皆さんをはじめ、家族他多くの皆様に感謝いたします。ありがとうございます。

最後に父 真一の口癖であった言葉をもって感謝の気持ちが少しでも伝えたらうれしいと思います。

「本当に ありがとうさん」

ありがとうございました。

## 理事会報告 11月4日

1. 新型コロナウイルス感染症の感染対策  
例会用にパーティーを購入する。
2. 忘年家族会について  
12月17日(土)18時30分よりスカイホールBにて開催予定(白浪五人男は行わない)

## 《 次 例 会 予 告 》

11月25日(金) 通常例会 12:30点鐘

## 安 養 寺

住 職 船 戸 義 澄  
桐生市新里町新川2422  
TEL0277-74-1501